



EDUCACIÓN ■ NEGOCIACIÓN DE LA PROPUESTA

La Universidad apuesta por un calendario flexible que se adapte a cada facultad

■ El vicerrector de Docencia explica que su idea es fijar un marco general que establezca solo las fechas claves de la actividad docente

R.D.L.

La Universidad de Salamanca quiere diseñar para el próximo curso 2011-2012 un calendario de actividades docentes flexible para que cada centro pueda adaptarlo a sus necesidades.

Según explica el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, la idea del equipo rectoral es fijar solo el inicio y el final del curso y las fechas de entrega de actas de notas, de forma que sean las propias facultades las que establezcan los periodos de exámenes y recuperaciones en función de su actividad académica, ya que, como reconoce el propio Domínguez, hay centros que tienen necesidades muy específicas. Es decir, que el objetivo del Vicerrectorado de Docencia es establecer un marco general.

Además, el próximo calendario académico debe recoger el espíritu de Bolonia, de forma que tenga en cuenta que las materias no se evalúan ya por un gran examen final, sino que debe haber una serie de actividades a lo largo del cuatrimestre para valorar, no solo los conocimientos del alumno, sino también la adquisición de competencias, y todo ello debe reflejarse en el calendario de actividades docentes. Por lo tanto, la adaptación al Espacio Europeo y a este nuevo modelo docente implicará una mayor coordinación en los centros para que organicen las pruebas complementarias que tienen que realizar los alumnos.

De momento, lo único que parece estar claro es la fecha de inicio el 26 de septiembre, aunque solo para los alumnos de primer curso de grado. El calendario final está previsto que se apruebe a finales de marzo.



Domínguez, con el rector y la vicerrectora de Relaciones Internacionales. /BARROSO

Periodo de transición

El calendario del curso 2011-2012 será, como indica el propio vicerrector de Docencia, un calendario de transición, ya que la Junta de Castilla y León ya se ha comprometido a estudiar un cambio en las fechas de Selectividad de septiembre para que se adelante a julio.

De cumplirse, todos los alumnos, incluidos los de primero, podrían iniciar el curso 2012-2013 en los primeros días de septiembre, de forma que así

los centros tendrían más margen para fijar las 18 semanas de actividad docente por cuatrimestre.

De momento, como sucedió en el curso actual, la Universidad de Salamanca permitirá a los centros que lo deseen iniciar las clases antes del 26 de septiembre a partir de segundo curso. En la próxima negociación con las facultades fijarán esas posibles fechas para adelantar el inicio del próximo curso.